

**ujet :** [INTERNET] Contribution enquête public Parnay/Dun

**Date :** Wed, 20 Mar 2024 18:34:36 +0100

**Pour :** ddt-epparnaydun@cher.gouv.fr

Bonjour,

je suis opposé à l'installation de panneaux photovoltaïques sur cent hectares de terres cultivables ou non. En effet, le rapport de la MRAE met en évidence de graves conséquences au niveau environnemental et écologique.

Evidemment, la pollution visuelle est également à prendre en compte. Les habitants et les touristes qui se retirent à la campagne le font en quête de nature, nature malheureusement peu prise en compte dans nombre de projets. Celui-ci en témoigne.

Cordialement